

Retour d'expérience sur une formation « enseigner avec les IA génératives » à l'université de Strasbourg

Basile Sauvage, Université de Strasbourg

L'université de Strasbourg a mis en place une formation de ses enseignants sur le thème « enseigner avec les IA génératives ». Elle porte sur les activités pédagogiques, les méthodes d'évaluation, et la réglementation.

Dans une première partie, nous présenterons la formation : programme, objectifs et méthodes. Dans une seconde partie, nous dresserons un bilan de la formation. Nous nous intéresserons en particulier aux activités pédagogiques et aux méthodes d'évaluation conçues par les participants.